

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 12. Juli 2022

Pressemitteilung der "tegut... gute Lebensmittel GmbH & Co. KG" - Nahversorgung gesichert: tegut... teo kommt nach Mühlheim-Markwald

Mühlheim-Markwald, 24. Juni 2022. Das Auto stehen lassen und zu Fuß die wichtigsten Einkäufe erledigen können – das wird für die Anwohnerinnen und Anwohner in Mühlheim-Markwald in Kürze wieder möglich sein. Die Städtische Wohnungsbaugesellschaft, die Stadt Mühlheim und der Lebensmitteleinzelhändler tegut... haben gemeinsam den Weg für einen sogenannten tegut... teo geebnet. In diesem neuen digitalen Kleinstflächenformat können die Mühlheimerinnen und Mühlheimer Dank digitaler Verkaufstechnologie demnächst rund um die Uhr einkaufen. Mit Hilfe von installierten Selbstscanning-Kassen und einer eigens entwickelten App wird das Einkaufen zur Nebensache, weil das Bezahlen quasi im Vorbeigehen erfolgt, ohne Wartezeit an der Kasse. Mit einem Sortiment von über 950 Produkten auf 50 Quadratmetern ist der teo gut sortiert, und die Kundinnen und Kunden finden alles, was sie für den täglichen Bedarf benötigen.

„Wir freuen uns sehr darüber, dass es uns gelungen ist, teo nach Mühlheim zu holen, erklärt Bürgermeister Daniel Tybussek (SPD). „Wir hatten den politischen Auftrag und auch den Anspruch, die Einzelhandelsversorgung in Mühlheim wieder sicherzustellen. Aber nicht nur das: Wir haben uns vorgenommen, dass die Nahversorgung fußläufig innerhalb von 700 Metern erreicht werden kann. Das ist uns mit dem teo-Standort in der Ulmenstraße 13H perfekt gelungen.“ Bürgermeister Daniel Tybussek (SPD) dankt dem Fachbereichsleiter Stadtentwicklung, Hochbau und Liegenschaften Till Böttcher und dem Geschäftsführer der Wohnbau Mühlheim am Main GmbH Ingo Kison für ihren erfolgreichen Einsatz und die hervorragende Zusammenarbeit mit tegut.

Im November 2020 ist der erste tegut... teo in Fulda an den Start gegangen und erobert seitdem immer mehr Regionen. Im Großraum Fulda gibt es mittlerweile acht Standorte, Ende 2021 wurde darüber hinaus der erste tegut... teo außerhalb des Landkreises Fulda in Ulmbach im Main-Kinzig-Kreis eröffnet. In diesem Jahr will der Lebensmitteleinzelhändler aus Fulda 20 weitere Standorte erschließen, den Großteil davon im Rhein-Main-Gebiet. Bereits vor einigen Wochen ist der erste teo in der Region am Hanauer Hauptbahnhof an den Start gegangen. Der Zugang zum teo ist dabei denkbar einfach: Kundinnen und Kunden können sich entweder die tegut... teo-App aus dem App- oder Google Play-Store herunterladen oder ihre Girokarte für den Zutritt nutzen, und schon kann der Einkauf losgehen.

Auch Thomas Stäb, Geschäftsleiter Vertrieb Kleinstflächenkonzepte bei tegut... freut sich sehr darüber, dass der nächste teo nach Mühlheim-Markwald kommt. „Wir sind stolz darauf die Nahversorger-Lücke in Mühlheim-Markwald mit unserem innovativen Konzept schließen zu können. Denn teo ist an diesem Standort die ideale Lösung: Das Vertriebskonzept tegut... teo versorgt die Menschen mit guten Lebensmitteln – dann, wann sie es brauchen, dort, wo sie es brauchen, rund um die Uhr, sieben Tage die Woche. Wir schließen damit nicht nur diese Lücke, sondern wir überzeugen unsere künftigen Kundinnen und Kunden mit einem Konzept, das hundertprozentig auf die Lebensgewohnheiten und Einkaufsbedürfnisse der Menschen im 21. Jahrhundert ausgelegt ist, die ihre Einkäufe nicht mehr bis ins Detail aufwändig planen müssen. Mit tegut... teo sind die Menschen wesentlich flexibler und können ihren Einkauf in die Zwischenräume ihres Tagesablaufs integrieren. Das Konzept ermöglicht das beiläufige Einkaufen zu Fuß und damit eine zeitgemäße, nachhaltige und schnelle Nahversorgung.“

Die Eröffnung des teos wird voraussichtlich im September 2022 erfolgen.